

# EDUCACIÓN FINANCIERA PARA JÓVENES

Ahora bien, en los jóvenes la educación financiera es parteaguas en la toma de decisiones financieras inteligentes; se busca evitar deudas innecesarias y brindar confianza para que planeen y propongan metas económicas, que los sueños y objetivos no sean percibidos como inalcanzables; sino que por medio de estrategias financieras aprendan a concretarlos.

Reiteramos que la educación financiera es una inversión a largo plazo, son herramientas para toda la vida. Cuando una persona inicia con su primer empleo, lo más probable es que gaste su salario en su totalidad y es aquí donde la educación financiera vuelve a tomar importancia; conocer formas de administración del ingreso, son hábitos de finanzas saludables y previsoras en especial con los jóvenes que tienen toda una vida por delante.